

小海高等学校生活指導係発行

2学期スタート！生活の切り換えを！

26日間の夏休みが終わりました。休みはあっという間に終わってしまいますね。休み明けでなかなかやる気が出なかったり、ダラダラしてしまったりしがちですが、気持ちを切り換えて、充実した生活を送りましょう。

来週の8/26（金）からは八ヶ嶺祭が開催されます！早速明日から準備が始まり、文化祭モードになります。世間では『夏の甲子園』、『リオデジャネイロオリンピック』などで熱戦の真っ只中！スポーツ界の刺激を自分達のエネルギーに変えて、やる気を起こすというのも一つの手ではないでしょうか。早く切り換えができるよう工夫しましょう。

1学期の反省を再確認！2学期は改善を！

1学期終業式や工芸室の窓からNo.15でも触れましたが、2学期を始めるに当たってもう一度確認しましょう！

【良かった点】

- 指導件数が昨年度、一昨年度と比較して10件以上少なくなった！！
 - ルールを守り、安心・安全に対する意識が高かったと思います。

【不安な点】

- 登下校時のマナー。
 - 電車内では周囲の方々へ気を遣うこと。
 - 登校時の電車は大変混み合うため、速やかな行動をとること。
 - 駅から学校までの道では、道に広がって歩かないこと。
 - 学校からの坂道で自転車に乗る場合は、スピードを出さずに左側を通ること。
 - 歩きスマホやイヤホンをつけて音楽等を聞きながら歩くことはしないこと。
 - 集団でいるときほど注意をすること。
- 校内にゴミやガムが目立つようになってきた。
 - 『学校がキレイ』という小海高の特徴をもう一度大切に。
- 服装・頭髪の乱れ。
 - 制服は、ルールを守ってきちっと着こなす。
 - 頭髪は、染色・脱色は絶対にしない。

『当たり前前のことを当たり前前』

小海高校のモットーをもう一度大切にしよう！！

これまで大切にしてきたことをもう一度確認しましょう。小海高校の魅力は皆さん一人一人の力の結晶です。自分の行動を見直して、より良い学校にしていきましょう！

「当たり前」ってどういうことなのか？何故「当たり前前のことを当たり前前」と大切にするのか？と、一人一人が少しでも多く考えてくれることを願っています。

らいさいことをかさねることが、とんでもないところに行くただひとつの道

By イチロー